
REQUERIMENTO N� 015
  

29 de janeiro de 2.007
  

ARLINDO ALVES DE SOUSA
  
  
  

REQUER INFORMA��ES DO PODER 
EXECUTIVO QUANTO A POSSIBILIDADE 
DE ABERTURA DA AVENIDA SETE 
DE SETEMBRO, LIGANDO-� � RUA 
SEBASTI�O MENDES SANTANA, NA VILA 
GL�RIA
  

                                                                                                                            
                                                                                                                           
                                                                                                                           
                                                                                                                           
                                                                                                                           
                                                               

Temos  recebido  in�meras 
reivindica��es  de  mun�cipes  quanto  a  necessidade  de  possibilitar  o 
acesso � Rua Sebasti�o Mendes Santana pela Avenida Sete de Setembro, 
na Vila Gl�ria.

  

Salientamos  que  seria  de  grande 
import�ncia  para  os  condutores,  pois  facilitaria  o  acesso  dos mesmos � 
outras vias, tornando o fluxo de ve�culos mais pr�tico.

  

�  vista  do  exposto,  requeremos  � 
Mesa,  ouvido  o  Plen�rio  e  atendidas  as  formalidades  regimentais,  que 
seja  oficiado  ao Dr. �zio Spera, DD.  Prefeito Municipal,  solicitando  que 
Vossa Excel�ncia, preste a esta Casa de Leis, ap�s consulta a Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Servi�os, as seguintes informa��es:

  

a)- H� estudos por parte da 
Administra��o P�blica no sentido de 
possibilitar o acesso da Avenida Sete de 
Setembro com a Rua Sebasti�o Mendes 



Santana, na Vila Gl�ria?
  

b)- Se positivo, para quando?
  

c)- Se negativo, justificar.
  

SALA DAS SESS�ES,  em  29  de 
janeiro de 2.007.

  
  
  
  
  

  
ARLINDO ALVES DE SOUSA

                  Vereador � PFL 
SK/sk
  

  


